



**COMECHINGONIA
VIRTUAL**

Revista Electrónica de Arqueología
Año 2007. Número 3: 153-156.

www.comechingonia.com

**XVI Congreso Nacional de Arqueología Argentina.
San Salvador de Jujuy**

Cada tres años (desde 1970) los arqueólogos, procedentes de distintas disciplinas, de diversas casas de estudio del país, con perspectivas disímiles, se encuentran durante una semana para discutir todos los temas referentes a la Arqueología Argentina.

En Mesas de Comunicaciones, Simposios, Mesas Redondas, Conferencias Magistrales, y Posters, se da un intenso cambio de información y discusión que no sólo involucran específicos aspectos de nuestra disciplina, sino que también incluyen debates acalorados sobre las políticas sociales que debe tomar nuestra disciplina, la relación con los pueblos originarios, en particular, y el resto de la sociedad en general, la manera de proteger y difundir el patrimonio cultural, entre otros.

Esto ha llevado a que estas reuniones sean un interesantísimo ámbito de construcción de conocimiento que se ha mantenido ya por casi cuatro décadas, desde aquella primera vez en que algunos soñadores se reunieran en Rosario, Provincia de Santa Fe, para empezar a desplegar las alas de esta joven ciencia social que crece año a año, y que en esta oportunidad tuvo como sede a la ciudad de San Salvador de Jujuy.

La Comisión Organizadora, presidida por María Ester Albeck organizó satisfactoriamente una nueva edición del CNAA, en la cual se desarrollaron 21 Simposios, 4 Mesas Redondas, 5 Mesas de Comunicaciones y cuatro Conferencias Magistrales. El equipo de Comechingonia Virtual registro algunas imágenes de esos momento.



El Dr Axel Nielsen en su conferencia acerca de los espacios internodales en el Tráfico en el Area Centro Sur Andina



Uno de los momentos más destacados del congreso fue la conferencia que dio el Dr Binford. En la imagen se pueden ver de derecha a izquierda a Gustavo Politis, Luis Borrero y Lewis Binford



Otra gran huésped que disertó en el congreso fue la Dra. Linda Manzanilla, cuya conferencia estuvo dedicada a sus recientes investigaciones en Teotihuacan, México



El congreso contó con una gran cantidad de público, formado por estudiantes e investigadores de todo el país y de países vecinos



La discusión de ideas y el intercambio de información fue una de las principales actividades desarrolladas en esta nueva edición del Congreso Nacional de Arqueología.